## La Flèche en bref

## Le club de voile renouvelle son matériel

En pleine évolution, le club de voile fléchois améliore son matériel et vient de se doter récemment de cinq nouveaux bateaux. « Ce sont des dériveurs RS Feva qui seront destinés en priorité à l'activité du collège ainsi qu'à l'école de sports et loisirs », précise Philippe Gandar, le président du club.

Solides avec leurs structures en polyéthylène, ces embarcations sont également légères et sécurisantes. « Ce sont des bateaux sensibles, vivants, facile à gréer et qui pardonnent peu donc on apprend vite, confie Vincent Ville, le moniteur de voile du club. Ils offrent aussi la particularité de posséder deux types de voiles, une pour les régates et l'autre pour les écoles. »

Un investissement de 24 000 € (8 000 € du conseil général, 7 000 € du CNDS et 9 000 € du club) qui devraient ravir les 123 licenciés du club.



Voile fluo, lignes profilées, le club de voile de La Flèche rajeunit sa flotte.